

Hilfswerk des LC München Alt-Schwabing e. V.



Stand 2016

Wir unterstützen durch unsere Activities.

Die freiwilligen Spenden, die mit dem Kauf der Karten verbunden sind, kommen hilfsbedürftigen Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen zugute, die trotz des dichten sozialen Netzes in Deutschland unverschuldet durch Krankheit, Unfall oder andere Ereignisse in Not geraten sind. Wir kennen die Umstände und den wirklichen Bedarf durch persönlichen Einsatz und können den Betroffenen direkt und unkompliziert helfen.

Im Durchschnitt haben wir jährlich Unterstützungsleistungen erbracht in Höhe von (Jahres-Durchschnitt über 31 Jahre)

Ø € 86.000,-

Wir danken all den Menschen, die uns geholfen haben, diese Gelder aufzubringen!

Activities anlässlich des 50. Jubiläums des LC München "Alt-Schwabing":

DOMUS e.V. Heilpädagogisches Zentrum	Aufbau eines vollständig neuen Spiel- und Klettergerüsts im Garten	€ 12.500,-
von Hauner'sches Kinderspital der Universitätsklinik München	Anschaffung von medizinisch erforderlichen und kindgerechten Trainingsgeräten für die Muskoviszidose-Abteilung	€ 13.500,-
Frauenhaus in München	Anschaffung eines Kleinwagens für Besorgungs- und Dienstfahrten	€ 10.000,-
PSV München e.V.	Förderungsmaßnahmen für jugendliche behinderte Sportler	€ 10.000,-
Alte Pinakothek München	Zuschuss zur Restaurierung eines Gemäldes von Bellotto, gen. Canaletto "München, von Haidhausen aus gesehen"	€ 10.000,-

Größere Unterstützungsaktionen der vergangenen Jahre:

Frauenhaus in München	Unsere laufenden Hilfeleistungen sind bis Ende 2016 zu einem Betrag aufgelaufen in Höhe von	€ 391.550,-
DOMUS e.V.	Bei unseren Hilfen für die Kinder und Jugendlichen, die von diesem Verein betreut werden, handelt es sich um Musiktherapie, Sprachkurse, Ferienlager, Einrichtungen und viele andere Einzelleistungen. Bis Ende 2016 ergab sich ein Betrag von	€ 156.376,-
Behindertensport	Die Unterstützung des Behindertensportes in München ist uns ein großes Anliegen. Wir beteiligen uns an vielen Einzelmaßnahmen, an den Kosten für Trainings, Anschaffungen von Geräten, Ausflügen und dem Bau einer blindengerechten Laufbahn. Empfänger sind im wesentlichen drei Vereine mit einer Gesamtsumme bis Ende 2016 von	€ 76.722,-
CVJM Jugendzentrum Seelow / Brandenburg	1998 haben wir uns mit einer Anschubfinanzierung am Aufbau eines Jugendhauses beteiligt.	DM 50.000,-

Sehr häufig helfen wir in einzelnen unterschiedlichsten Notfällen.

Hier eine Auswahl von Beispielen der vergangenen Jahre:

2016	Für die Flutopfer in Simbach haben wir in Kooperation mit einem örtlichen LC gespendet	€ 2.150,-
2013 - 2016	In einer Vielzahl von Fällen haben wir einzelnen Menschen in akuten Notsituationen geholfen.	€ 22.115,-
2010 - 2016	Wir haben uns mehrfach an der Finanzierung einer Schule und Tagesheimstätte für verwaiste Kinder sowie der Wiederherstellung einer Wasserversorgung in Haiti beteiligt, die nach den dortigen Erdbeben-Katastrophen wiederaufgebaut werden mussten. Die Mittelverwendung ist durch einen direkten und persönlichen Kontakt gewährleistet.	€ 22.470,-
2015	Für die Entwicklung von verhaltensgestörten Kindern im Vorschulalter haben wir in zwei Fällen geholfen.	€ 900,-
2014	In dreizehn Fällen haben wir auf Hinweis von karitativen Organisationen Einzelhilfen geleistet	€ 6.702,-
2014	In drei Fällen konnten wir mit relativ kleinen Beträgen erste Not mildern	€ 1.899,-
2014	Bei neun Fällen unterstützten wir die Anfragen von Jugendlichen für kulturelle Veranstaltungen	€ 6.087,-
2014	Immer wieder erhalten wir Anfragen des v. Hauner'schen Kinderspitals nach Hilfe für kleine Patienten, bei denen die Sozialkassen nicht leisten können oder dürfen. 2014 zwei Fälle mit	€ 1.550,-
Mai 2012	Teilfinanzierung eines Flügels für ein Altenheim	€ 2.500,-
2008 und 2010	Wir unterstützten in den beiden Jahren ein sogen. Trainingscamp der Fachabteilung des von Hauner'schen Kinderspitals in München. Damit wurde Kindern im Alter von 4 - 14 Jahren bei der Überwindung der Folgen halbseitiger Lähmung ihrer Arm- und Handbeweglichkeit geholfen. HIT = Hemiparese-Intensiv-Therapie	€ 20.000,-
2010 - 2012	In diesem Zeitraum haben wir in Zusammenarbeit mit kirchlichen und karitativen Organisationen für eine Vielzahl von Einzelpersonen mit kleinen und mittleren Geldbeträgen akute Notsituationen gelindert.	€ 58.885,-
2005 - 2009	Nach der Tsunami-Katastrophe haben wir durch persönlichen Kontakte gezielte Projekt-Unterstützung leisten können. Die Gelder gingen nicht an Groß-Organisationen, sondern erreichten die Hilfsbedürftigen direkt und ungeschmälert.	€ 34.256,-
November 2003	Wir beteiligten uns an der Finanzierung von Einrichtungen im Neubau des HORIZONT e. V.	€ 30.000,-